
2 Pièces

52 m²

Réf. FR1637153

297 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Votre 2 pièces baigné de soleil ! Ce grand 2 pièces à rénover se trouve

au  cœur  d'une  résidence  de  standing  à  deux  pas  de  Monop',  des

écoles  et  collège.  Son  orientation  plein  ouest  vous  permettra  de

bénéficier du soleil de la Côte d'Azur qui rentrera généreusement dans

l'appartement  été  comme  hiver.  Sa  grande  terrasse  de  13  m2  est

assez vaste pour y installer une table et y couler des jours heureux face

à  une  vue  dégagée.  La  cuisine  est  actuellement  indépendante  mais

pourrait  s'intégrer  à  la  pièce de vie  selon les  souhaits  de chacun.  Les

sols sont en marbre dans l'entrée et le salon, et avec ...

Your  sun-drenched  one  bedroom apartment  !  This  large  one  bedroom apartment

for renovation is located in the heart of a luxury residence just a stone's throw from

Monop', schools and colleges. Its west-facing aspect means you'll benefit from the

Côte  d'Azur  sunshine  that  streams generously  into  the  apartment  in  both  summer

and  winter.  The  13  sqm terrace  is  large  enough  to  set  up  a  table  and  enjoy  the

view. The kitchen is currently self-contained, but could be integrated into the living

area  if  desired.  The  floors  are  marble  in  the  entrance  hall  and  living  room,  and

parquet in the bedroom. It ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
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